

La Eurorregión creará un organismo suprarregional con sede en Barcelona

EFE-PALMA

Los miembros de la Eurorregión han decidido crear un nuevo organismo suprarregional, que tendrá sede en Barcelona, y que integrará a los consejos económicos y sociales (CES) de las cinco regiones que la conforman. Su objetivo será elaborar proyectos y asesorar al presidente eurorregio-

nal. Así lo ha explicado el presidente del CES de Balears, Llorenç Huguet, tras la reunión que mantuvo ayer con el presidente del Govern, Francesc Antich, y con los presidentes de los CES de Migdia-Pireneus, Llenguadoc-Roselló, Bouscaren y Catalunya. La Conferencia de Consejos Económicos y Sociales de la Eurorregión Pirineos-Mediterránea

se constituirá durante la presidencia de Balears, con un mandato que será también rotatorio y se dará en coincidencia con la presidencia de la Eurorregión. Así, Huguet será nombrado presidente constituyente del nuevo organismo y permanecerá hasta que Antich termine su mandato como presidente rotatorio de la Eurorregión, en mayo de 2009.



El president Antich recibió a los participantes en las II Jornadas sobre la Eurorregión Pirineos-Mediterránea.